

まちのわだい



練習した手話を披露

12/24
(水)

伯耆みらい クリスマス会

障がいのある人たちを支援するNPO法人「伯耆みらい」によるクリスマス会が12月24日（水）、パルプラスオンドで行われました。

当日は、施設に通う利用者のほか、交流のあるこどもパルの園児などが参加。伯耆みらいの福岡理事による歌や地域ボランティアの田中さんのハーモニカ演奏で盛り上がりました。そのほかにも、利用者が「にじ」の歌に合わせて手話を披露したり、手作りしたクリスマスケーキを味わったりなど、楽しいひとときを過ごしました。



関係者が参列し、安全を祈願

12/19
(金)

スキー場開き祭

大山ますみず高原スノーパークのスキー場開き祭が12月19日（金）、樹水フィールドステーションで行われました。当日は町長や関係者が出席し、今シーズンの安全を祈願する神事が執り行われました。

12月20日（土）からオープンを予定しておりましたが、積雪不足のためオープンは見合わせ。大山ますみず高原スノーパークの影山さんは「積雪がなくて残念だが、今シーズンも皆さんに安全に楽しんでいただけるスノーパークにしたい。ぜひ遊びに来てください」と呼びかけました。



優勝者のみなさん

1/11
(日)

第12回 伯耆町バドミントン選手権大会

町内のバドミントン愛好者による第12回伯耆町バドミントン選手権大会が1月11日（日）、町民岸本体育館にて開催されました。当日は男子ダブルス、女子ダブルス5ペアの参加があり、熱戦が繰り広げられました。参加者は「バドミントンを通じで交流ができた」「和気あいあいと楽しくできた」と話し、心地よい汗を流しながら大会を楽しみました。

★大会結果

女子ダブルス 優勝	有田 和樹
男子ダブルス 優勝	有田 伊緒吏
影山 優勝	温子



防災への思いを胸に整列する消防団員

1/11
(日)

伯耆町消防出初式

伯耆町消防出初式が1月11日（日）、農村環境改善センターで行われました。式では、長年消防団員を務めた功績などをたたえ、大江消防団長から団員に賞状が贈られました。また、小澤町長から激励の言葉が送られ、団員一人ひとりが防災への思いを新たにしました。

式の後は、今年一年の無火災と地域の安全を願い、日野川に向かって一斉放水が披露されました。